

# えんだより

R5.11



外で遊んでいると、小さな子どもたちが必死に何か伝えたくて空を見上げています。その指の先にはひこうき雲！青く澄んだ空にどンドン長く描かれていく感動を私たちに教えてくれていたのですね。子どもたちの感性に共感しながら大人も忙しさをちょっと忘れて心豊かに生活したいものですね。

## 11月の予定



- 1日(水) お弁当の日
- 1日(水) ~2日(木)  
絵本貸し出し(ほし・そら)
- 2日(木) 出雲芸術アカデミー演奏会
- 6日(月) ひかりクリーンウィーク
- 8日(水) 出雲西高校子ども文化実習(たいよう・つき)
- 9日(木) ~10日(金)  
絵本貸し出し(にじ・しずく)
- 10日(金) ひもおとし会
- 13日(月) 身体測定の日
- 15日(水) 誕生会&焼き芋・釜炊きご飯・豚汁
- 22日(水) ~24日(金)  
絵本貸し出し(たいよう・つき)
- 22日(水) 避難訓練
- 24日(金) 集金日
- 27日(月) 剣道
- 27日(月) ~12月1日(金) さわやか大作戦
- 30日(木) 英語



## おしらせ

### ~年末年始のお休みについて~

12月28日(木)までは通常保育、29日(金)・1月5日(金)は希望保育です。新年は1月9日(火)から通常保育を行います。

今月中旬におたよりを配付しますので、希望保育についてお知らせください。

焼き芋・釜炊きご飯・豚汁も園庭で薪を使って作ります！

### <息子に怒られました> コラムより抜粋

基本的に自分の仕事は9時~18時の勤務です。場合によっては残業もあります。その日は私は一旦ご飯を作って家族で食べて再度仕事にとりかかろうとしていました。ですがとても些細なことで夫と喧嘩になりました。私は口が達者なので・・・(笑)いつも口下手な夫を責めてしまいがちです。その時も夫にあーだこーだと言っていました。すると少し離れたところにいた2歳の息子がトコトコと私の方へ歩いてきて「ママ、いきなり怒るとびっくりするよ!!」とその瞬間、ほんとに、、、反省。息子なりになんとか知っている言葉で「そんなに怒らんでいいやん~まあまあ落ち着いて」というようなことを言いに来てくれたんだと思いました。そしてハッとしてすぐに息子と夫に謝りました。息子は本当に大人の話をよく聞いているし雰囲気を感じたり空気を読むこともとても上手です。その分私たち親も気がつかないといけないのに忙しさを理由に家族への気遣いを疎かにしていたなあと反省しました。

出産前は子どもができると・・・ただ単に親になるのかなあと思っていましたが、今は子どもと一緒に日々成長することで親にしてもらっている感覚です。これからも、子どもと一緒に毎日の気づきをかみしめながら・・・過ごしていこうと思います。ここに宣言！夫との喧嘩を週1回程度に減らします~!(笑)

先日、息子に持たせたお弁当が完食で空の弁当箱が返ってきてめちゃくちゃうれしかったです。

子育てって大変ですが喜びの連続ですね。

### ~さんまを焼いて食べたよ~

秋晴れの下、生のサンマをまるごと1匹き炭火で焼いて食べました。炭は木を焼いて炭にしたものを使い、火が消えた熱い炭がじっくりさんまを焼きあげてくれました。小さい組の子どもたちも「タイタイ焼けたね」「先生が焼いた~!」「タイタイおいしい」とかわいい姿が見られました。ほっこりにっこりのひとときでしたよ。大きい子はきれいに身を食べて骨だけにする子もいました。

### ~浜山公園に行ったよ~

浜山公園に着くと「ここおうちで来たことあるよ~」と子どもたちが教えてくれました。でも、保育園の子どもたち同士で遊ぶのは格別の様です。小高い山もどンドン登っていきましました。保育園から運搬した給食も外で食べるのは特別に美味しく、子どもたちも保育者も大満足でした。秋の自然の中っていいな~と感じました。



### 赤い羽根共同募金

先月末、たいようぐみが玄関でボックスを持って募金活動を行いました。その姿を見てわざわざ車にお財布を取りに行ってくださる方もいらっしゃり、たくさんのご協力をいただきありがとうございます。ボックスは10日(金)まで玄関に置いておきますので、引き続きご協力をよろしくお願いいたします。